

Lino Del Fra

Antonio Gramsci. Los días de la cárcel

Italia

En los últimos años han aparecido numerosos libros que han vuelto a analizar, desde diferentes perspectivas ideológicas y metodológicas, la vida y el pensamiento del gran pensador comunista Antonio Gramsci. Más concretamente, se está desarrollado un interesante y hasta polémico debate en torno a los años que Gramsci pasó en la cárcel por su antifascismo y sobre su relación con la dirección del Partido Comunista de Italia en el exilio. Sobre estos temas, el director italiano Lino Del Fra realizó en 1977 una película histórica que sigue siendo útil e interesante para tener una primera idea tanto del cautiverio de Gramsci como de las reflexiones que desarrolló en sus célebres *Cuadernos de la cárcel*. Un material visual, pues, pensado para ayudar al espectador a acercarse a este clásico del pensamiento emancipatorio. *Mientrastanto.e* reproduce aquí la versión original de la película subtitulada en castellano.

30 4 2013